



立神峡だより

大雨にも負けずディスクゴルフで盛り上がる

毎年5月を中心とした2ヶ月間、全国各地でさまざまな「あそび」のイベントが開かれています。ここ立神峡では県民スポレク祭ディスクゴルフの大会が開催されました。当日はあいにくの雨で開催が危ぶまれましたが、鹿児島県や宮崎県からも参加者があり、大いに盛り上がりました。



ディスクゴルフとは、丸い円盤状のディスクをコース上にある的に投げ入れその回数を競うもので、回数が少ない方が勝者となるスポーツです。立神峡のディスクゴルフ場は公式のコースで県内では唯一のことで、ゴルファーにとっては正に垂涎(すいぜん)の場所となっています。熊本県公認第1号ファミリーコースは、全部で9ホールの本格的なものとなっています。大人200円子供が100円でお手軽に楽しめます。皆さんも、一度はチャレンジしてみませんか。



色鮮やかな紫陽花の季節を迎えました

梅雨空の季節となりましたが、ここ立神峡には紫陽花の花が見事に咲き誇っています。

ログハウスやロッジの周りには、紫色の花が緑の中にあつてひととき鮮やかな色合いを見せています。

夏本番に突入する前にまずは安全対策

夏本番を前に、水難事故防止祈願祭・氷川町立神峡水難事故防止対策連絡会が毎年夏休み前に行われます。立神峡では、例年、水難事故で命を落とす人がいるためにさまざまな取り組みを行っています。

昨年は、水難事故はなくさまざまな安全対策が功を奏したと思います。例えば、浮き輪の数を2個から8個に増やし、ポリタンクを速やかに投げられるようにロープで結び、要所に設置しました。

現代事情を反映して即座に携帯電話から最寄りの警察・消防に直接かけられるように通報掲示板も掲示しました。「ここから飛び込み、脊髄損傷を起こしました」という看板を設置し、善意的な恐怖心を与えることで、崖や吊り橋からの飛び込み防止を図りました。

今年も立神峡公園スタッフにとっても気の抜けない季節となります。ブイの設置や安全対策には万全を期し、公園管理と合わせてさまざまな対策に取り組む所存です。特に、今年は地震の影響で、落石なども予想されるので新たなブイの設置等、断崖絶壁には近づかないように十分注意を頂きたいと思います。特に、カヤックや浮き輪で岸壁に近づく行為は厳禁です。マナーを守り楽しく水遊びをしましょう。



【お問い合わせ先】立神峡公園管理棟

☎ 62-1543 FAX62-1546(8:30~17:30 火曜定休日)

ホームページアドレス

<http://tategami-camp.com>

町民文化

短歌

連日の地震余震に心身も疲れ
落ちた仏壇手つかずのまま

北野津 宮本 末秋

蛭舞う島の里の夢世界
育てし人の労苦思ほゆ

吉本 高橋 澄子

雨上がりみどりしたたるもみじ葉を
文にしたため君に送らん

西野津 古崎スエノ

新緑と共に育ちし一年生
膨らぬ夢は友と教室にあり

南鹿野 尾崎 京子

消費税一割なれば計算が
仕易くなると思っていたに

吉本 橋村 正之

プランターの花の植え替え鮮やかに
今朝の一時和むなり

西野津 古崎 栄子

故郷はいつ来てもよくなったをやかな
渚にこぼす鷺のもろ笛

桜ヶ丘 宮崎敬四郎

ありがとう草刈り鎌の音響
土堤の伸び草刈るボランテア

上鹿島 前村 俊子

俳句

武者人形どの子も帰らず手酌酒

北野津 宮本 末秋

草取りてもぎたてのなし皆でおやつする

高塚 桑原ゆき代

厨初夏味噌汁の香の漂ひて

吉本 高橋 澄子

肥後菖蒲咲いて今年も検診す

西野津 古崎スエノ

地震機に息子の声の優しく聞こえ

南鹿野 尾崎 京子

六月の風にのりくる紫陽花の香り

西野津 古崎 栄子

草笛は子の夢のせて吹きつづけ

町 香山菊童子

余震なお続く日々なり梅雨の夜

町 香山セツ子

紫牡丹や母存念の一言なり

桜ヶ丘 宮崎敬四郎

久しぶり会話深めて梅雨晴れ間

桜ヶ丘 吉田 照子

あの世を記憶

吉本 橋村 正之

人は死んでもいつかまた
生まれ変わつて来て居るに
あの世の記憶消えていて
誰もそうとは知りませぬ

幕末の頃或る村で
八歳になる勝五郎
おばあさんよと話し出す
俺の前世は藤蔵で
五歳の時に死んだのだ

あの世の暮らしも慣れた頃
白髪垂らした爺様に
或る家の前伴われ
比処の子供で生まれよと
そう敵そかに告げられた

比処の子供に生まれんと
その方法は忘れたが
なんとか比処の母親の
お腹に入り込めたので
こうして転生できたのだ
具にお婆に打ち明ける

藤蔵死して勝五郎
誕生までは四年なり

臨死か蘇生か!! [前編]

法道寺 本田 花風

いや冬眠であろう。目覚めたら途方もない事件が起きていた。短い時ではあるがしばらく地上を楽しんで見る気になった。改憲が護憲かそんな世知辛い話ではない。
AlphaGo(アルファゴ)君、降臨する。「君」と言っても「か」か「は」不明。と言われても何事か?の人も「ゴ」ではなく「碁」と書けばハハアーンと気づく人もいよう。

AI(人口知能・artificial intelligence)アーティフィシャル・インテリジェンス)に人間の頭脳が敗れることがないだろうと言われた囲碁で、世界最強の棋士の一人、李世ドル(イ・セドル)が1勝4負で負け越した。その戦いをネット中継で観戦していたが、盤面全体に思考を巡らすその打ちぶりはアマチュア分際を自分にも感嘆の一語であった。AIが真面に戦うのは10年先、いやチェスや将棋が敗れても囲碁に追いつくのはありえないと、誰しも思っていたのに、晴天の霹靂であった。

AIの進歩が革新的であるのは知られている。郵便番号などの文字の読み取り、人の音声や顔を認識する作業は実用レベルに達している

※後編に続く

投稿いただきました作品は、短歌・俳句それぞれ一句とします。必要な場合は、ルビを付けてください。
また、確認のためお電話することもありますので、連絡先の記入をお願いします。